



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Jaga Silaturahmi, Penta Sempada Gelar Pertemuan Rutin dan Temu Kangen

Agung widodo - MAGELANG.FR.N.CO.ID

Jul 22, 2024 - 07:16



(Foto Dokumen): Pertemuan Rutin Anggota Penta Sempada Wilayah Kodim Magelang dan Kodim Temanggung Dilanjutkan Sesi Foto Bersama Bertempat di Kafe Pasaban Kabupaten Magelang

MAGELANG -Guna wujudkan kedekatan dan jalin silaturahmi antar anggota alumni Penta Sempada (Pendidikan Tamtama Sembilan Empat Dua) yang tidak lain sebutan Anggota TNI -AD angkatan 94-2 atas pelantikan 29 tahun lalu.



Pertemuan rutin Penta Sempada wilayah Kodim 0705/Magelang dan Kodim 0706/ Temanggung dilaksanakan di Kafe Pasaban, Jalan Pertigaan Pasar Anyar, Santan, Mertoyudan Kabupaten Magelang.

Momentum pertemuan selain meningkatkan silaturahmi anggota Penta Sempada yang ada di wilayah Kodim Magelang maupun Kodim Temanggung juga untuk melepas kangen satu sama anggota lainnya.



Ketua koordinator Penta Sempada wilayah Kodim Magelang dan Kodim Temanggung Pelda Sardi menyampaikan, pertemuan rutin setiap 3 bulan saat ini kebetulan dilaksanakan di wilayah Kodim 0705/ Magelang tepatnya di Kafe Pasaban Magelang. Kami selaku yang dituakan, sekali lagi mengucapkan selamat datang serta terima kasih atas kehadiran bapak- ibu keluarga Penta Sempada" terang Pelda Sardi.

Kebersamaan dan soliditas harus terus digaungkan sesama anggota maupun keluarga Penta Sempada wilayah Kodim Magelang dan Kodim Temanggung dimanapun berada baik dalam keadaan susah maupun senang,"ungkap ketua kordinator Penta Sempada tersebut.

" Acara pertemuan rutin ini selain melepas kangen setiap anggota juga untuk membahas kedepannya terkait Penta Sempada memasuki masa pengabdianya

ke 30 tahun kepada negara dan bangsa melalui TNI AD," tutup Pelda Sardi.

Dalam kesempatan yang sama, Serka Roni Kustiyono mewakili tuan rumah mengatakan, kami sampaikan banyak terima kasih kepada seluruh rekan anggota Penta Sempada yang sudah meluangkan waktunya untuk hadir di Kafe Pasaban Kecamatan Mertoyudan.



Kami berharap pertemuan rutin ini dapat menambah hubungan yang lebih harmonis, kompak dalam menjalin tali silaturahmi anggota Penta Sempada dan keluarga," kata Serka Roni K.

Lebih lanjut Serka Roni mengharapkan dengan kegiatan ini dapat memupuk hubungan silaturahmi dengan keluarga Penta Sempada wilayah Magelang maupun wilayah Kodim Temanggung dimanapun bertugas," pungkasnya.

Pada pelaksanaan kegiatan acara pertemuan rutin Penta Sempada di Kafe Pasaban Jl.Pertigaan Pasar Anyar Santan Mertoyudan Kabupaten Magelang berjalan dengan lancar dan sukses.

Redaktur: Sertu Gunawan